

Cuba con trece figuras a Mundial juvenil de atletismo



La Habana, 13 jun (JIT) Cuatro campeones de la categoría cadetes y la heptalonista Adriana Rodríguez, quien buscará cambiar por oro su plata de hace dos años, encabezan el equipo cubano que asistirá al Campeonato Mundial Juvenil de Atletismo, pactado para Tampere, Finlandia, entre el 10 y el 15 de julio próximos.

En total son 13 los integrantes de un elenco con muchas potencialidades, sobre todo en los saltos horizontales y los lanzamientos.

Además estará Adriana, quien en Bydgoszcz llamó la atención con un segundo lugar muy disputado y pudiera desquitarse ahora con la corona.

Sin embargo, la figura más descollante dentro de la nómina ofrecida por la comisión nacional es el triplista Jordan Díaz, monarca entre menores de 18 años en Nairobi y recién confirmado como nuevo recordista nacional de la categoría Sub-20.

Jordan registró el viernes pasado 17,41 metros en una confrontación en el Estadio Pedro Marrero y borró de los libros una marca que perduraba desde 1971, cuando Pedro Pérez Dueñas ganó los Juegos Panamericanos de Cali con 17,40.

También con “cartel” de favoritos estarán en la urbe fina los saltadores de longitud Maikel Vidal y Lester Lescay, medallistas de oro y plata hace un año entre cadetes, por ese orden. Ellos lograron recientemente cotas “respetables” para sus edades, con 8,12 y 8,07 metros, respectivamente.

En la longitud se extrañará la presencia de Maikel Massó, campeón de hace dos años. Según explicaron los federativos, tuvo una lesión en la zona posterior del cuádriceps mientras enfrentaba la gira por Europa, y se le realizarán ahora los estudios pertinentes para indicar tratamiento

La discóbola Silinda Morales y la martillista Amanda Almendariz, ambas reinas del 2017 entre cadetes, integran el grupo junto a la cuatrocentista Roxana Gómez, con experiencia ya en mundiales de mayores.

Miguel Ángel Zamora y Yaritza de la Caridad Martínez, lanzadores de martillo; Miguel Davirac Pérez y Melany Matheus, de disco; la saltadora de altura Isis Kayla Guerra y la triplista Davisleidys Velazco son los restantes miembros del colectivo.

Hace dos años, en la cita acogida por Polonia, los cubanos finalizaron cuartos en la tabla de medallas con tres oros y dos segundos lugares.

En el cuadro histórico, los caribeños son séptimos con 27 títulos, 31 platas y 19 bronce. Estados Unidos es el máximo acumulador con 105-72-53.

La primera de estas justas se celebró en Antenas 1986 y desde entonces ocurren cada dos años, sirviendo como “trampolín” a muchos de los que luego brillarán entre adultos.

Tomado de Jit

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/164543-cuba-con-trece-figuras-a-mundial-juvenil-de-atletismo>



Radio Habana Cuba